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書面表決の結果

自治会の第 48 回定期総会は新型コロナウイルスの感染防止のため、中
止となりました。それに伴い、総会で提案される議案は書面表決による議
決になりました。

4 月 19 日(日)に開票作業が行われました。その結果、第 1 号議案から
第 5 号議案までが賛成多数により、議決されました。

なお本年度より、会長に 12 号棟の片岡勇司さんが選出されました。

会長 片岡勇司 書面審議となりました定期総会で、自

治会長に就任いたしました。新

米の会長ですが、よろしくお願

いいたします。実力派と評判の

小島会長の後任に“私などでい

かがなものか”との思いもありま

したが、無職の身では固辞する

確固たる理由も見当たりません。

薦める方の顔をつぶしてはいけ

ない、との思いから手をあげさ

せていただきました。評価は来

年の 4 月にお願いできればと思

います。

ご承知のように、今年はコロナ禍のおかげで、例年どおりの

自治会運営ができておりません。力不足の新米会長としては、

混乱の中で日々不安でいっぱいですが、役員の総力をあげて

この困難に立ち向かっていきたいと考えています。

副会長 建石仁 昨年度は自治会

員・役員の皆様方の協力を頂き、何とか

小島会長の後押しができ、感謝いたしま

す。

本年度は片岡新会長を村上副会長と

共にバックアップいたします。

新型コロナウイルスの影響で自治会活

動も儘ならず、新年度の定例会も開催できない現状ですが、

前会長から引き継いだスローガン「住んで いいよね 東高森

団地」に一層近づけるように努力いたしますので、皆様方の

協力もよろしくお願いいたします。

副会長 村上義男

昨年・一昨年に引き続き、副会長職を

させて頂くことになりました。

多くの大災害に混乱される近年ですが、

片岡会長を中心に、皆様と一緒に乗り越

えられる活動を進めていきたいと思いま

す。ご協力をお願いします。

会計 小山富美江・為我井太一 自治会の会計は二

人とも初めてになりますが、協力して最善を尽くす所存です。

さて、世間はコロナ禍一色。「ソーシャル ディスタンス」とい

う聞きなれない言葉が行動の規範として浸透しています。日

本語では「社会的距離」と翻訳されていますが、人は寄り添っ

てこそ初めて生存が確かになるもの。最近では「フィジカル

ディスタンス」（身体的距離）という言葉に言い換えられること

もあるようです。

すでに誤ったメッセージのほうが広く伝わっているという

のが事実かもしれませんが、かえって、人と人との目に見えな
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いつながりの大切さが見直されているような気もします。

会計監査 望月博子 このたび会計監査の仕事をさせ

ていただくことになりました。

自治会員の皆様からお預かりした大切な会費が正しく使わ

れていることを正確に監査して行こうと思っております。

現在の状況下でどこまでの行事活動ができるかは心配なと

ころではありますが、会長・副会長ならびに各部の役員の

方々とも協力しながら、一年間頑張って行きますので、よろし

くお願いいたします。

書記 榊原長紀 今期、書記を務めさせていただきます

3 号棟の榊原です。こちらの団地に越してきて 5 年目になり

ます。

管理組合理事は 1 度経験しましたが、自治会役員は今回初

めて担当することになりました。まだ勝手がわからないこと

がありますが、諸先輩方にいろいろ教えていただきながら、し

っかり書記の仕事を務めたいと思います。

また今年はコロナウイルスの影響で総会の中止など異例の

事態が多々起こっていますが、そんな状況の中、少しでも団

地の潤滑のためにお役にたてるように心掛けたいと思ってお

ります。

総務部 藤井春恵 今年の総務部はベトナム出身で自

治会初参加の方を含め7名で活動していきます。

今年も今までどおり、階段役員さんからの情報をもとに訃

報掲示・慶弔見舞いの給付(出産・死亡・火災＊疾病は廃止)を

行って行きたいと思います。4 月には弔慰給付が１件あり、片

岡新会長が参列されました。

該当する方は、階段役員さんを通してお知らせ下さい。どう

ぞ宜しくお願いいたします。

文化部 福田雄樹 今年度より、自治会役員文化部に

決まりました福田と申します。さらに部長という大役をまか

されました。初めてなことばかりで、戸惑いつつ頑張ってまい

ります。

しかしながら、世界を騒がせているコロナウイルスの影響で、

毎年おこなわれている行事が延期または中止になることもあ

ると思います。この大変な時期ではありますが、皆様と協力し

て予防・対策を行って乗り越えましょう。

未熟で至らない点もありますが、精一杯

頑張りますのでどうぞよろしくお願いい

たします。

福利厚生部 小堀弘 この度福利

厚生を担当することになりました。仕事を

リタイアしてから、役員活動に参加しまし

たので、自治会の役員は初めての体験に

なります。メンバー12名のうち11名がう

ら若き女性とすばらしいメンバーに恵ま

れました。

コロナウイルスの関係で出だしから行事

が予定通り進めることができず、少々リズ

ムが狂いがちですが…今のところ募金活

動も延期になり 5 月 20 日現在、子供たちが楽しみにしてい

るジャブジャブ池も開催できるかわからない状態ですが、女

性の持ち味である美しさと優しさで皆様に接していきますの

で、1年間宜しくお願いいたします。

民生部 渡部裕隆 今年度民生部部長を務めさせてい

ただきます 17号棟の渡辺裕隆です。よろしくお願いします。

民生部担当は初めてなので多少の不安がありましたが、部

員の皆さんの協力もあり、不安も解消され現在にいたってま

す。

新型コロナの影響と天候不順の為、４月・5 月は防犯パトロ

ールは中止しました。6月から始めたいと思います。

今年度、皆様の協力により、民生の活動を努めていきたい

と思います。よろしくお願いします。

広報部 竹内稔 2020 年予想できない事態に遭遇し

ました。コロナウイルスの世界的蔓延、日本では緊急事態の宣

言が出され、感染拡大の防止措置、医療体制確保のための措

置、国民の生活を安定させるための措置が行われました。外

出自粛の要請もあり、テレワークなど普及し始めました。

当団地では桜祭りの中止、自治会総会の中止や書面表決書

による議案表決が行われました。従来と違う新しいやり方が

なされつつあります。

昨年度から自治会新聞は自主作成を行っています。更なる

紙面を作るべく、現在の団地の状況を皆様と将来に伝えてい

きたいと考えています。よろしくお願いします。

令和 2 年 3 月 29 日(日)に開催される予定でした「桜祭り」
は新型コロナウイルスによる感染防止のため、やむなく中止とな

りました。

桜祭りの中止


